

Verleihung der Verdienstmedaille der Stadt Gunzenhausen

30. Jul 2021

In Würdigung und Anerkennung ihrer besonderen Leistungen nahmen am 28. Juli 2021 Lydia Mägerlein und Heinz Horst die Verdienstmedaille der Stadt Gunzenhausen aus den Händen des Ersten Bürgermeisters Karl-Heinz Fitz entgegen. Die Übergabe fand im Rahmen einer festlichen Stadtratssitzung statt.

„Mit Lydia Mägerlein und Heinz Horst ehren wir zwei verdiente Persönlichkeiten unserer Stadt“, betonte Erster Bürgermeister Karl-Heinz Fitz. „Durch ihr herausragendes Engagement und ihr beispielhaftes Verhalten haben sie sich in besonderer Weise um die Stadt Gunzenhausen verdient gemacht. Die Verdienstmedaille ist eine außergewöhnliche Auszeichnung und ein Zeichen höchster Anerkennung. Sie sind Vorbilder und ich danke Ihnen ganz herzlich für Ihren Einsatz.“

Lydia Mägerlein ist das Gesicht der Speis Gunzenhausen. Seit 2002 setzt sie sich mit hohem persönlichem Engagement für dieses wichtige Projekt ein. Mit ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern versorgt Lydia Mägerlein in dem kleinen Ladengeschäft in der Gunzenhäuser Hensoltstraße rund 130 bedürftige Familien mit Lebensmitteln und Hygieneartikeln. Daneben ist sie kompetente Ansprechpartnerin für bis zu 40 ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, organisiert den Laden, sammelt Spenden oder akquiriert neue Ehrenamtliche. Aus der Stadt Gunzenhausen ist die Speis längst nicht mehr wegzudenken. Dass sich die Einrichtung so gut etabliert hat, liegt vor allem an Lydia Mägerlein.

Seit vielen Jahrzehnten prägt Heinz Horst die musikalische Entwicklung Gunzenhausens. Mehr als 40 Jahre war er im Sängerbund 1861 Gunzenhausen aktiv, lange als Chorleiter. Die jährlichen Sommer- und Weihnachtskonzerte wurden unter der Leitung Heinz Horst zu einem musikalischen Aushängeschild der Stadt. Daneben war Heinz Horst Leiter des Sängerbundes Weißenburg und stand zudem lange Jahre dem Katholischen Kirchenchor vor. Bei unzähligen Gelegenheiten stellte der Vollblutmusiker sein großes Können und seine Freizeit in den Dienst der Öffentlichkeit. So wirkte und wirkt er unter anderen bei Alternachmittagen mit und zauberte damit ein Lächeln ins Gesicht derer, die sich seiner Darbietungen im Krankenhaus und im Altersheim erfreuen konnten. Für sein außerordentliches Engagement wurde Heinz Horst bereits am 15. April 1991 der Ehrenteller der Stadt Gunzenhausen verliehen.

Neben der Verdienstmedaille und der dazugehörigen Urkunde trugen sich Lydia Mägerlein und Heinz Horst ins Goldene Buch der Stadt Gunzenhausen ein. „Sie genießen aus gutem Grund großes Ansehen und eine hohe Wertschätzung. Völlig uneigennützig setzen Sie mit großer Hingabe Ihre freie Kraft und Zeit zum Wohle der Allgemeinheit ein. Für Gunzenhausen ist Ihr Wirken ein großes Geschenk“, so Erster Bürgermeister Karl-Heinz Fitz.

